



La barra mágica

Un entrañable amigo mío llega a mi casa a primera hora de la mañana y me muestra con entusiasmo un lápiz blanco que contiene las hemorragias producidas por la navaja de afeitarse.

—Es estupendo—me dice. Y como sabe que cuando me afeito saco la cara cruzada de heridas, como un estudiante alemán, me propone que me afeito en su presencia para probar su mágico lápiz inglés. Me resisto a hacer la experiencia; pero una irresistible curiosidad me impulsa a leer las inscripciones rojas que lleva la barra, escritas en tres idiomas diferentes y con una redacción adaptada a la idiosincrasia de los pueblos que hablan las tres distintas lenguas.

En inglés—para un pueblo deportivo y que lleva una vida agitada y propicia a los accidentes—dice simplemente que corta las hemorragias; para los franceses—hombres pulcros y tranquilos—la barra sirve únicamente para las heridas producidas por la navaja de afeitarse; y la leyenda española—¡oh pueblo trágico de la navaja en la liga!—asegura que es de sorprendentes efectos para detener el flujo de sangre que mana de las heridas abiertas por "toda clase de armas blancas".

Indudablemente, el fabricante de la barra mágica habrá creído que en este pueblo, en que nos opulamos en todas las esquinas, su producto tendría un éxito completo entre los "mañoleros" y "cármenes" de España, que, en colante, usarán la navaja en la liga derecha y el lápiz blanco en la izquierda.

Y pronto hemos de ver un elegante modelo encerrado en un estuche dorado, como el del carmin para los labios, y con un prendedor del que cuelgue un cascabel con esta inscripción:

¡Brava mi "mañola" valienta...
ADAN ECHECALTE.

Santoral

Día 14, viernes.—Santos Eusebio, Marcelo, Calixto, Demetrio y Ursicio.
Sol, sale a las 5'15 y se pone a las 7'45.
Luna nueva el día 19, en Leo.

Viajes

Llegó de Santander don Bienvenido Duero. —Se encuentra en San Sebastián el doctor don Emilio Fuertes Arias. El eminente doctor saldrá el lunes con dirección a Londres. —Don José Antonio Ibarra vino ayer de Bilbao. —Han llegado de Madrid el ingeniero don Alfredo Santos de Arana y el alumno de Infantería don Fernando Merino Galindo. —Procedente de la corte y de paso para Madrid se encuentra en San Sebastián don Francisco Bonatti. —Ha llegado de Zaragoza el doctor Gimeno Riera.

L'ELEGANCE Fábrica de impermeables y gabardinas, Place de la République. — HENDAYE

—De Madrid, la duquesa viuda de las Torres y doña Emilia de Montagut. —Se ha instalado en Zarautz don Joaquín Martínez de Pinillos. —Pasaron para San Juan de Luz don José María Piñar Pickman y familia.

GRAN KURSAL TEATRO

Compañía de Lara

HOY, VIERNES, 14 DE AGOSTO

A las seis y media de la tarde, estreno

LA VUELTA AL REDIL

A las diez y media de la noche, última representación de

La señorita de Trevelez

Teatro Trueba "Radiomanía"

Butaca, 4 pesetas.

Doctor Ortega

Calle GUETARIA, 14.—Teléfono 8-77
— Especialista corazón y pulmones —
Consulta de 11 a 12 y de 3 y media a 5.

—Vino de Bilbao don Antonio Murguía de la Peña.
—Regresó de París don Rafael Forcada.
—Llegó ayer de Madrid el marqués de Tórneros.

—En Zumaya, don Pedro G. Fanjul.
—De Gasteón vino ayer don Fernando Romero, con su señora é hija, de regreso á Salamanca.

—El catedrático de la Universidad de Santiago de Chile, don Arturo E. Salazar, llegó ayer á San Sebastián, procedente de París. Hoy saldrá para Madrid.

—Llegó ayer de Bilbao el arquitecto don Diego de Basterra.

—El marqués de Sieteiglesias llegó ayer de Madrid.

—Marchó á Francia don Juan Lete Duarte.

—A Logroño, don Martín Elizordo Ruiz.

—Llegó ayer de Madrid don Fernando García de Silva.

Peletería Ruiz de Madrid

La casa de más garantía para pieles finas. Visite usted su sucursal de Alameda, 2 (Boulevard) y encontrará un 25 por 100 de ventaja al extranjero.

Bodas

El día 12, á las nueve de la mañana, contrajeron matrimonial enlace en la parroquia del Buen Pastor, el culla maestro don Luis Pellejero y la bella señorita Josefina Belio, hija del jefe de la estación ferroviaria de esta capital.

Bendijo la unión el cura párroco y fueron padrinos don Carlos Pellejero, padre del novio, y doña Isidora Francés, madre de la novia. Después de la ceremonia, en el Restaurant Odrizola, en Martutene, se sirvió un suculento banquete á los invitados, que eran muchos y que pasaron un rato muy agradable.

Los novios salieron de viaje para diversas poblaciones de España.

FUMAD HABANOS

ROMEO Y JULIETA

Teatro Victoria Eugenia

HOY, VIERNES, GRAN ESTRENO

EL MENDIGO DE GUERNICA

Uniformes de la época. Banda de cornetas, etc. Obra que tuvo un gran éxito de risa, representándose en Madrid con el teatro lleno durante cincuenta noches; original de Joaquín Abati y Carlos Jaquotot

EXITO DE RISA

EXITO DE RISA

En la BELLE JARDINIERE de BAYONA

Actualmente, inmenso surtido de trajes de chófers

Guarda polvo, blanco y crudo, con cuello y adornos azules

Libreas, gabardina gris, por 110 frs. ó 95 ptas.

Whipcord, ouello cerrado ó abierto... 180 frs. ó 59 ptas.

Gorras, polainas, combinaciones, etcétera, etc.



TEATRO VICTORIA EUGENIA

Funciones para hoy, 14 de Agosto

TARDE: A las 7 menos cuarto NOCHE: A las diez y media

Reestreno de la comedia episódica en tres actos, original de don Joaquín Abati y don Carlos Jaquotot, titulada:

El mendigo de Guernica
(LIBERALES Y CARLISTAS)

Señoras: El flujo y enfermedades de la matriz

Se curan con las irrigaciones del **Dr. Valley**

USADLAS POR HIGIENE Y PARA EVITAR CONTAGIOS

De sol a sol

AL VUELO

Ayer fué un día de gran movimiento en nuestra ciudad. Desde la llegada de la Comisión de Higiene de la Sociedad de Naciones, comenzó el ajeteo, y las autoridades fueron de un lado para el otro, asistieron á actos oficiales, banquetes y excursiones, en los que la cordialidad y el entusiasmo fueron las notas características.

El Director general de Seguridad estuvo á media mañana en el gobierno, conferenciando con el gobernador y con los jefes de la policía y hoy seguirá su viaje á Bilbao y Santander.

El conde de Romanones pasó por las calles de la capital, siendo muy saludado, y mostrándose más hermetico que nunca.

También la reina Cristina con la infanta Isabel Alfonsa, recorrió varias calles y paseos, estando á mediodía en la Gochá, recibiendo siempre muestras de respeto y cariño.

Como jueves, hubo concierto matutino en el Bule, y estuvo animadísimo, más que ningún día, siendo imposible transitar por muchos sitios del paseo; tal era la afluencia de gentes.

Llegó la hora de la charlotada y casi parecía que estábamos en el día de la Virgen; la animación fué extraordinaria, como si se tratase de una corrida formal.

Verdad que se iba también á presenciar el descajonamiento de tres corridas y esto atrae mucho público, que no perdió el tiempo por cierto, pues pudo apreciar veintidós hermosos ejemplares astados, de primera calidad.

No hubo sucesos que lamentar, ni ninguno de esos accidentes á que siempre suele dar lugar la aglomeración de gentes. En las calles y paseos se nota la afluencia de forasteros y en los cafés es imposible encontrar sitio donde tomar una cerveza.

Ha debutado Onofreoff con el éxito de siempre en el Principal y en todos los teatros y cines se oía el completo en la caduría; por algo estamos en el mes de Agosto.

Y ahora á esperar las fiestas de la Semana Grande, y á divertirse todo el mundo, que la vida es breve.

ASORDEP.



JAI-ALAI

Jugaron ayer tarde, á primera hora, Irigoyen y Alberdi, rojos, contra Echániz y Berolegui azules.

Ni qué decir hay que el dinero, al comenzar el encuentro, se ofreció con momio á favor de Irigoyen.

El encuentro fué bastante movido e interesante sobre todo en las últimas decenas. Igualados á 3, salieron por delante los favoritos, que llegaron á adquirir hasta once tantos de ventaja.

Pero Echániz y Berolegui apretaron un poco—ayer no pusieron demasiado interés en la lucha— y "trajeron" el empate en el tanto 37. Hubo nuevas igualadas á 38—39—41—42—43—45 y 46. Luego se abandonaron nuevamente los azules y el partido fué ganado por los rojos, por Irigoyen y Alberdi.

Los bajistas salieron bien del trance.

En segundo lugar contendieron Quintana I y Cantabria, colorados, con Gallarta II y Ochoa, azules.

Este partido también fué mediano, aunque más igual que el anterior.

También esta vez la "cátedra" se inclinó por el bando colorado, pero en varias ocasiones se vió precisada á irse con los azules. Los contendientes se igualaron en los tantos 14—39—40 y 41.

Luego, seguidos de cerca por sus rivales, se adelantaron Quintana y Cantabria, que ganaron el partido por cuatro tantos.

A la serie de partidos nocturnos celebrados esta temporada en el Moderno, y que tanto éxito han alcanzado, habrá que añadir, con carácter de extraordinario, el que para el próximo sábado nos ha combinado la diligente Empresa de nuestros frontones.

Irigoyen y Aramburu, sacando del once y medio, y Ostolaza y Berolegui, del diez, serán los encargados de hacernos pasar un gran rato de emociones, con sus jugadas maestras.

Será la apoteosis maravillosa del día más grande del año para San Sebastián, y los forasteros en masa acudirán al Moderno, para presenciar este partido, ya que ahora tienen ocasión de hacerlo.

EN BILBAO

Bilbao, 13, 11,30 n.

Muñoz y Villaro II contendieron esta tarde contra Narru II y Arrarte.

Ganaron los primeros por seis tantos.

EN PAMPLONA

Pamplona, 13, 11,30 n.

Contendieron en el frontón Insausti y Guelbenzu contra Aguirre y Tacola.

Ganaron el partido los primeros, que dejaron á sus contrarios en siete juegos para nueve.

P.icio Bellas Artes

Hoy, viernes, 14 de Agosto de 1926, Exito de POMPOFF, THEDY y EMIG, aplaudidos clowns.

Exito de ADELINA DURAN, bellísima ballarina.

Despedida de LOLITA MENDEZ, sugestiva canzonetista.

Mañana debut de MERCEDITAS SEROS.

OCASION

Se vende automóvil "Bowz", 48x45 HP, doble limousin, seminuevo, á toda prueba. Plaza de la Constitución, 1, bajo.

GARIBAY

32

Como siempre, ofrece:
Zapatos de última novedad en Nako, camello, dónbola de color, charol, Rusia y box-calf -- para --
SEÑORA, CABALLERO Y NIÑOS
modelos de los más preciosos á pesetas
22 25 18,50
Garibay, 32 (Junto a "El Pueblo Vasco")